

Factsheet Standort Kahla

Aktuell

| | |
|-----------------------|---|
| Werkleiter: | Steffen Ritter (seit 2002 bei GdB) |
| Mitarbeiter: | 600 Mitarbeiter* |
| davon Auszubildende: | 23 in 5 Berufen |
| Grundstücksfläche: | 120.000 Quadratmeter |
| Gebäudefläche: | 57.000 Quadratmeter |
| Produktionsleistung: | 100.000 Tonnen pro Jahr* |
| Produktspektrum: | Doppelkekse, Soft Cake, Cookies, Gebäckmischungen |
| Palettenstellplätze: | 26.000 |
| Investitionen bisher: | über 250 Mio. Euro |

Neubauprojekt 2018-2020

| | |
|---------------------|---|
| Investition: | 100 Mio. Euro |
| | <ul style="list-style-type: none">• Neubau Halle 4 für neue Produktionslinien (240 Meter lang, 56 Meter breit)• Neubau Hochregallager (Höhe 35 m) mit 17.400 zusätzlichen Palettenstellplätzen• Neuer Einfahrtbereich mit neuem Pfortnergebäude und Lkw-Wartezone |
| Neue Arbeitsplätze: | 140 |

Historie

| | |
|-----------------|---|
| 28. August 1991 | Gründung der Griesson Kahla GmbH & Co. KG |
| Januar 1993 | Start der Produktion Soft Cake (erste Produktionsanlage) |
| Mai 1993 | Offizielle Einweihung des Werkes; Gastredner Lothar Späth (damals CEO von Jenoptik und ehem. Ministerpräsident von Baden-Württemberg) |
| Juli 1993 | Inbetriebnahme 2. Produktionslinie für Soft Cake |
| April 1995 | Baubeginn 2. Halle |
| August 1997 | Start der Ausbildung |

Factsheet Standort Kahla

| | |
|---------------|--|
| Oktober 1997 | Erstproduktion Gebäckmischung mit 7 Gebäcksorten |
| November 1997 | Baubeginn 4. Produktionslinie |
| Februar 1999 | Baubeginn der Produktionshalle 3 und des Hochregallagers |
| März 2018 | Spatenstich für die Erweiterung der Produktion – eine der größten Investitionen der Unternehmensgeschichte – in Anwesenheit von Ministerpräsident Bodo Ramelow |
| Oktober 2019 | Produktionsstart für die Prinzen Rolle in Kahla |

*) nach Abschluss der Baumaßnahme bis 2020